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第２９８３回例会 ２０２５年６月３０日（月）

・夜間例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

ゲ ス ト

ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
我らの生業
会員 44人中 出席者 31人 出席率 70.45％
生田真至、榎本實男、大橋直幸、北村浩史、近藤峯世、田中道也、奈良康弘
南條忠勝、深尾幸夫、細川博司、山口哲雄、大野裕一郎、宍戸淳

国際ロータリー第2500地区2025-2026年度ガバナー補佐 西浦岩雄 様
名寄公共職業安定所士別出張所 安田所長 様

谷温恵 第77回士別幼稚園大運動会終了記念（６月14日）
西浦ガバナー補佐 訪問記念
井口裕史 長男IT専門書第３冊目発刊記念

累計 300,000円

● 5月 5日(月) 休会(法定休日：みどりの日)

● 5月 9日(金) 移動花見例会 於士別神社 18:00

● 5月12日(月) 普通例会・理事会

● 5月19日(月) 普通例会

● 5月26日(月) 例会無し (5月9日との振替)

● 6月 2日(月) 普通例会・理事会

● 6月 9日(月) 早朝例会

● 6月16日(月) 普通例会

● 6月23日(月) 早朝例会

● 6月30日(月) 夜間例会

■ [青少年奉仕月間] ■ [ロータリー親睦活動月間]

今日のプログラム

前回 （６月１６日） の記録 ・普通例会・誕生祝い

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長

本日、７月からお世話になります2025-2026

年度ガバナー補佐西浦様が中頓別より、いらっ

しゃいました。ありがとうございます。また、

ゲスト卓話に名寄公共職業安定所士別出張所の

安田様にもご多忙の中、お越しいただきました。

プログラム委員長の神田会員には今年度様々な

内容をご準備をいただき、多くの学びを与えら

れましたこと、本当にありがとうございました。

この後のお話を期待しております。

私事ではありますが昨日は多くの皆様のご協

力のもとに、運動会を開催することができまし

た。１年に１度の運動会、子どもたちはもちろ

んのこと、卒園児、大人にとっても良い運動会

となるよう努めました。お陰様で、お天気にも

大変恵まれて、無事に終えることができました

ことを感謝するばかりです。クタクタになるほ

ど、頑張った運動会。１人ひとりの子どもたち

が大変立派で頼もしく見えました。小さいなが

らも尊敬できる素晴らしい存在であるとあらた

めて感じています。

先日の朝、テレビを見ていますと、『運動会

のお弁当はあった方がよいか？ない方がよいか？』

というアンケートをとっていて、ダントツで

「あった方が良い。」といった結果が出ていて

驚きました。時代の流れと共に、「お弁当がな

い方が楽。」といった風潮の中、この結果でし

たので意外に感じたところであります。コロナ

前より、まず学校が午前のプログラムで終わる

ようになってからかなり経過していると思いま

す。授業数をはじめ、子ども、先生たちの負担

等、様々な理由があったことかと思いますが、

やはり、私の世代は、お重いっぱいのお弁当が

大変懐かしいかと思います。母が夜も寝ないで、

煮物、揚げ物、焼き物、おにぎりと大人数のお

弁当を作ってくれていたことが懐かしく、また、

大変嬉しかったことを思い出します。その中で

もやはり、母のおにぎりが私にとっては一番の

ご馳走でありました。母は元気に家で過ごして

いますが、今は身体が不自由になった為、大好

きだったおにぎりがもう食べれないのがとって

も寂しいところであります。しかしながら、子

どもの頃の思い出は忘れることはないものだなぁ

と思う今日のこの頃です。会員の皆様にも運動

会にまつわるたくさんの思い出があるのではな

いでしょうか。

30日の夜間例会は、奥様同伴例会であります。

なかなかお会いすることのできない方もいらっ

しゃいます。是非、親睦を深め、日頃の感謝を

伝えるひとときでありますことを願っておりま

す。また、私の会務報告も残るところあと１回

となりました。これまで、皆様に支えていただ

きながら、１年がありましたことを次週しっか

りと感謝したいと思っていますが、私のような

小さき者にもこのような機会を与えて下さった

こと、そのご厚情は本当に言い尽くせないほど

の「ありがとうございます。」の気持ちでいっ

ぱいであります。昨年、菊地昭道会長よりバッ

チをつけていただいた時のことを思い出し、今

は亡き、その姿に大変切なくもなりますが、代々

受け継がれてきた重みのあるバッチを次回の例

会で但木会長エレクトへ丁寧に引き渡したいと

思っております。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 幹事

1.マリオ・デ・カマルゴ会長エレクトの辞任が

報告されました。RI理事会は、できる限り早

急に新たな会長を選出するというロータリー

の方針に従い行動しています。辞任の原因は、

個人的なものとビジネス面の懸念によるもの

と報告されています。

2.昨日の早朝フランチェスコ・アレッツォ氏が

2025-2026年度国際ロータリー会長として選

ばれました。イタリア・ラグーザ・ロータリー

クラブ所属マリオ氏の辞任を受理事会は、特

別会合を開きＲＩ章典と方針に基づき理事会

は、2023年８月に行われた国際ロータリー会

長指名委員会よって検討された候補者の中か

ら会長エレクトを選出しました。2025年国際

協議会で発表された会長メッセージ『よいこ

とのために手を取り合おう』は、そのまま継

続されます。職業は矯正歯科医です。

3.ロータリー文庫通信392号の案内が届いてい

ます。国際ロータリー情報 2,025年規定審

議会他が載っています。URLを記載しておき

ます。https://www.rotary-bunko.gr.jp/php

/catalog.php?catGenre=7392&gID=511

4.６月のロータリーレートは、144円です。

■次年度幹事報告・・・・・・・・・・・・・・山下卓巳 幹事

1.７月５・６日市民ふれあい広場が開催されま

す。５日17:30からはふれあい広場の夕べが

あり1500円チケットの購入依頼が来ておりま

す。購入のご協力をお願いいたします。

2.2025/6/30の夜間例会後の２次会は新入会員

歓迎会となります。参加の取りまとめは当日



行います。多くのご出席をお願いいたします。

■次年度職業奉仕委員会・・・・・・・菊地 仁 委員長

当委員会より２点ほどお願いがございます。

１点目は、先般皆様にFAXにてご案内しまし

た通り、７月５日のふれあい広場会場内に於け

るポリオ撲滅に向けた募金活動のご協力につい

てであります。既に返信いただいている会員が

半数程おりますが、現時点で参加者がまだ少な

い状況であります。返信がまだの会員に於かれ

ましては是非とも案内文の参加のほうを○で囲っ

て頂き、FAX返信をいただきますよう、よろし

くお願い致します。また、残念ながら参加の叶

わない会員に於かれましてもFAX返信いただき

ますようお願い致します。

２点目は、次年度当委員会の活動の一つとし

て、例会時に於ける４つのテストの全会員によ

る唱和を実施したく存じます。この事につきま

しては前回の次年度理事会におきまして次年度

会長はじめ理事の皆様からの承認を頂いており

ます。

例会時に於ける４つのテスト唱和自体はロー

タリーソング斉唱後に会場監督が「４つのテス

ト唱和 ４つのテスト 言行はこれに照らして

から」と言った後、全員でここに書かれており

ます通り、１つ、真実がどうか ２つ、みんな

に公平か ３つ、好意と友情を深めるか ４つ、

みんなのためになるかどうか と横のボードに

ありますとおり、上から順にご唱和いただきま

すようご理解とご協力をお願い致します。 出

来ましたら年度初めの７月７日までには４つの

テストを暗記頂けますと当委員会としても大変

に助かります。以上、当委員会から２点のお願

いでございます。よろしくお願い致します。

■次年度ガバナー補佐・・・・・・・・・・・西浦 岩雄 様

「次年度2025-2026年度ガバナー補佐の西浦

でございます。先程次期会長幹事と歓談いたし

まして、貴クラブは和気あいあいとしてとても

話のしやすいクラブだなと感じました。また、

次年度のＩＭは士別となっておりますので、楽

しみにしております。」と、ご挨拶頂きました。

■プログラム委員会・・・・・・・・・・・・神田裕教 委員長

本日は、ゲスト卓話として、名寄公共職業安

定所士別出張所の安田所長様に士別地方の求人

情報並びに求職情報についてお話を頂ける事に

なっております。よろしくお願い致します。

・・・・・・・・・・・・・・・ゲスト卓話・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

「私、ハローワーク士別所長の安田と申しま

す。どうぞよろしくお願い致します。本日は皆

様に事前に資料を配布させて頂いております。」

と、資料を基に解りやすくご説明頂きました。

山下卓巳会員 寺山佳之会員 福島和秀会員

尾崎学会員 大江智宣会員 泉谷勇会員

６月の結婚祝い


